

Público

Valencia inicia la reforma del centro de salud de Moncada por más de medio millón de euros

El Ejecutivo prevé terminar las obras, que no interferirán en la actividad asistencial, en el tercer trimestre del año.

A. Escobar
15 ene 2021 - 04:56



Valencia reforma uno de sus centros sanitarios públicos. **El Gobierno autonómico ha iniciado la ampliación y reforma del centro de salud de Moncada por 561.948 euros.** Se prevé terminar las obras, que no interferirán en la actividad asistencial, en el tercer trimestre del año, según se desprende de la plataforma de contratación regional.

“Esta ampliación y reforma del centro de salud de Moncada es necesaria porque la población del municipio ha aumentado conforme se han ido construyendo nuevas zonas urbanizadas”, explica el Gobierno autonómico. Además, **el centro dispone de un servicio de urgencias de 24 horas** que atiende a la población adscrita de la localidad y a

PlantaDoce.

población de localidades como Massarrojos o Alfara del Patriarca.

El objetivo de la intervención es doble. Por una parte, incrementar el número de consultas médicas y de enfermería en la planta primera; por otra, mejorar el actual servicio de urgencias, situado en planta baja, donde también se habilitará una nueva consulta médica y otra de enfermería.

El centro incrementará el número de consultas y mejorará el servicio de urgencias

La ampliación y reforma del centro de salud de Moncada también permitirá mejorar y cambiar de ubicación la sala de extracciones y curas, y hacer más accesibles los aseos generales. Además, se mejorará la eficiencia energética del edificio por la modernización de las instalaciones y la optimización del aislamiento térmico en la zona de ampliación.

Actualmente, **el centro de salud de Moncada tiene una superficie construida total de 1.674,7 metros cuadrados**, que se verá incrementada en 404 metros cuadrados con la ampliación. La superficie total del centro ascenderá, por tanto, a 2.078,7 metros cuadrados.

En paralelo, el Ejecutivo valenciano sacó a licitación el pasado diciembre las obras del nuevo consultorio auxiliar Virgen de la Cabeza en Elda por 2,5 millones de euros, cuyo inicio está previsto para el segundo trimestre de 2021.

El nuevo centro tendrá una superficie de 1.422 metros cuadrados y el plazo de ejecución de la actuación es de dieciséis meses. El consultorio auxiliar se ubicará en la parcela cedida en suelo urbano por el Ayuntamiento de Elda, situada en la manzana comprendida entre las calles Virgen de la Cabeza, Salmerón, Las Navas y Sagunto. El centro contará con un área de admisión y cita previa, una consulta de urgencias, un área de medicina general y otra de pediatría. Además, el consultorio tendrá un área de extracciones periféricas, salas polivalentes y almacenes, una zona de estar de personal con biblioteca y una sala de reuniones.